

LA CÁMARA PERDIDA

Había una vez un buceador que vivía en una casa de madera en la playa.

Un día perdió su cámara de fotos y se fue al mar en su submarina.

Allí buscó entre todas las algas, rocas, conchas, mejillones, berberechos y hasta un poco debajo de la arena. Y de tanto buscar se fue a su casa. En su casa, encontró un mapa del mar y vio que había sitios donde él todavía no había buscado.

Al día siguiente se fue al mar en su submarina, en el mar buscó por todos los sitios donde le faltaba buscar hasta que se encontró con un drama y un eletorco e intentó distraer al drama con las luces de su submarina para que el eletorco se escapara, y funcionó. Después de lo que le ocurrió, siguió buscando su cámara y se encontró con el eletorco que había salvado. El eletorco extendió su trompa la metió por debajo de una roca y sacó la cámara de fotos del buceador. Y el buceador regresó a casa tan

alegre que cari se le olvida el ulamarino.

